

Dimanche 13 septembre : une criée à Saint-Augustin-de-Desmaures

Sur le parvis de l'église de Saint-Augustin, le dimanche 13 septembre 2015, **vers 11h45, après la messe dominicale**, se tiendra une criée avec vente aux enchères de produits locaux, comme aux premiers temps de la paroisse Saint-Augustin.

Une dizaine de Filles du Roy présenteront avec fierté les lots mis à l'encan. Le crieur, Joseph Sanfaçon nous promet de bonnes histoires et des anecdotes parfois croustillantes. Et le tout sera encadré par quelques soldats du régiment Carignan-Salières. De l'animation en vue !

Cette activité a pour but de rappeler à notre mémoire le sens de la criée dans la vie collective d'autrefois. Vous êtes tous les bienvenus.

L'activité est organisée par la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures en collaboration avec la Fabrique de la paroisse de Saint-Augustin, le Cercle de fermières, le Comité d'embellissement de Saint-Augustin fleuri, la Société d'histoire des Filles du Roy, le Regroupement des gens d'affaires de Saint-Augustin-de-Desmaures, la Ville de Saint-Augustin-de-Desmaures et de généraux commanditaires.

En cas de pluie, l'événement aura lieu à l'intérieur de l'église.



Légende photo 1 : le crieur Joseph Sanfaçon en action
Crédit photo : SHSAD



Légende photo 2 Une dizaine de Filles du Roy présenteront avec fierté les lots mis à l'encan.
Crédit photo : SHSAD

JSAD, Septembre 2015, p. 5